

~福山市立山手小学校~

1年生 学年通信 2023年度(令和5年度)11月21日 No. 48

感動をありがとうり

11月18日(土)に音楽発表会がありました。夏から少しずつ練習をしてきた子ども達。苦手なこともあったはずですが、お家の人の支えや、友達と練習する楽しさを糧に、本番まで頑張ってきました。



当日は寒さが厳しく、体調の変化やトイレのことなど心配もありましたが、どの子も練習の成果をしっかり出すことができた発表会になりました。参観者の方から「レベルの高い曲を、1年生があんなにも上手にできていて感動しました。」と言っていただけました。他にも「1年生の可愛い笑顔や歌声に癒されました。」と言ってくださる方もいました。他学年の先生方からもたくさん褒めていただけました♪

私達も、子ども達の素晴らしい成長に感動しました。本当によく頑張りました!ご家庭でもサポートしてくださり、ありがとうございました!



斉唱『勇気100%』 長い歌詞をよく覚えま した!歌い出しが低く, サビは高音で音量も必要 な曲を,子ども達はよく 頑張りました~!素晴ら しい♪



鍵盤ハーモニカ奏 『きらきら星』

歌と鍵盤ハーモニカの 演奏を頑張りました。直 前のセリフとのつながり もあり、とてもいい雰囲 気を作り出せました。

合奏『エルクンバンチェロ』 音を合わせて心を一つ に演奏しました。始めの 出だしは吸う息をそろ え,細かいタイミングは 目を合わせて確認するな ど,レベルの高い内容に 挑戦できました♪





鉄琴や木琴はリズムが難しい フレーズに挑戦し、しっかりと 奏でることができました♪

主旋律を奏でる鍵盤ハーモニ カを支えるために、リズムをし っかり刻めました♪



子ども達に感想をお寄せください♪

1年生のみんなへ